

榛松中だより

～安全・安心・笑顔あふれる榛松中学校～

令和4年5月号

学校教育目標

知性と創造性に富む生徒
豊かな心と思いやりのある生徒
健康でたくましい生徒

川口市立榛松中学校

〒334-0062

埼玉県川口市榛松2丁目10番1号
電話 (048) 284-2414

「 凡事徹底 」

校長 齋藤 秀一

若葉が陽光に照らされて美しく輝く季節になりました。新しい年度を迎えてから約1ヶ月、学校は順調なスタートを切ることができました。1年生も部活動の本入部が始まり、元気な声が学校内に響いています。先輩になった2年生が、優しく1年生を指導している姿に1年間の成長を感じ、頼もしく2、3生の姿を見えています。

どの部活動でも、共通して新入部員が最初に教えてもらうことは、素振りや投球フォーム、パスの出し方などの基本的なフォーム、つまり「型」です。「型」を身につけなければ応用的な技術を学ぶことはできないからです。「型」が崩れると、ミスにつながります。どんな一流選手でも、原点には「型」があります。しかし、「型」を身につける練習は、地味で平凡なことの繰り返しです。

天才は、1%の才能と99%の努力によって生まれると言われます。平凡なこと、誰にでもできる当たり前のこと、つまり「凡事」を黙々と繰り返し徹底することによって、やがて大きな花が開くのです。

本校の生活の心得に「時を守り」「場を清める」「礼を正す」というものがあります。これは、人として自立するために必要な「型」であると考えます。あいさつや返事をする、遅刻をせずチャイムが鳴ったら授業を受ける体制をとること、与えられた場所を責任を持って掃除することなど、中学生として、できて当たり前の「凡事」を「徹底」して身につけさせることが、子ども達の未来につながる、人生の基礎基本となることを願っています。

さて、いよいよゴールデンウィークを迎えます。4月の緊張感から解放され、疲れが出てくるこの時期こそ、連休でリフレッシュするとともに、生活リズムを整えることが大切です。早寝、早起き、朝食をとる等、基本的な生活習慣の徹底をお願いします。

登校しぶりなどが出始めるのもゴールデンウィークが終了してからのようです。保護者の皆様には是非、家庭内で会話を多くしていただき、子どもの発するサインを見逃さないようお願いいたします。

昨年に引き続き、コロナ禍で迎えるゴールデンウィークになりますが、生徒たちの健康と安全がしっかりと守られますよう、保護者や地域の皆様の温かい見守りをお願いいたします。